

electro

www.ce-electro.de

Das Business-Magazin für Home & Mobile Electronics

Top-Themen

»AutoCare«-Waschmaschinen von Panasonic | Seite 7

Samsung will im Handel punkten | Seite 8

Kaffee Spezial: Alles rund um die kultige Bohne | Seite 10-19

De'Longhi

Better Everyday



De'Longhi

Authentischer italienischer Kaffeegenuss | Seite 12 + 13

Hans Wienands als Vorsitzender wiedergewählt

→ Der ZVEI Fachverband Consumer Electronics hat einen neuen Vorsitzenden und stellvertretenden Vorsitzenden für die bis 2017 laufende Amtsperiode. Die Neuwahl war durch das Ausscheiden von Hans Wienands bei Samsung erforderlich geworden. Zudem trat Murat Sahin, Geschäftsführer Grundig Intermedia, aufgrund ausgeweiteter Aufgaben im Unternehmen aus dem Vorstand und vom Amt des stellvertretenden Vorsitzenden zurück.



Hans Wienands

Der Vorstand dankt Murat Sahin für seinen engagierten Einsatz im Fachverband. Zeitgleich berief das Unternehmen Hans Wienands als Vertreter von Grundig Intermedia in den Fachverbandsvorstand. Ebenfalls neu entsandt wurden Kai Hillebrand für Samsung Electronics und Henrik Köhler für TP Vision. Als Vorsitzender des Fachverbandsvorstands wurde Hans Wienands, Grundig Intermedia, wiedergewählt. Neuer stellvertretender Vorsitzender ist Martin Winkler, LG Electronics Deutschland. »Die Digitalisierung löst dramatische Veränderungen aus: gesellschaftlich, politisch und wirtschaftlich. Auch oder gerade in der Consumer- und Home Electronics-Branche bedarf es einer gemeinsamen Anstrengung aller Unternehmen, den Weg in die digitale und vernetzte Zukunft verbraucherfreundlich zu gestalten. Ein neu aufgestellter und zugleich starker Fachverband Consumer Electronics wird hierbei eine maßgebliche Rolle übernehmen«, erklärt Wienands. Er ist überzeugt, sich als Vorsitzender gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen intensiv den Herausforderungen des Consumer- und Home Electronics-Markts stellen zu können. Vorstandsmitglieder des Fachverbands Consumer Electronics sind aktuell Wolfgang Elsässer, Astra Deutschland; Hans Wienands, Grundig Intermedia; Martin Winkler, LG Electronics Deutschland; Kurt Doyran, Loewe Technologies; Christian Sokcevic, Panasonic Deutschland; Kai Hillebrand, Samsung Electronics; Thomas Nedder, Sony Europe Limited; Sascha Lange, Toshiba Europe; Henrik Köhler, TP Vision und Özcan Karadogan, Vestel Germany.

BSH

Gleich zwei Geräte aus dem Hause BSH wurden von Stiftung Warentest als Testsieger ausgezeichnet. Der **Bosch Roxx'x** belegte den ersten Platz in der Kategorie »Bodenstaubsauger mit Staubbox«. Damit ist der Roxx'x der einzige beutellose Staubsauger im Test, der die Gesamtnote »gut« erreichte. Die StiWa bezeichnet ihn als »den Favoriten«, betont seine herausragende Stellung bei den Staubsaugern mit Staubbox und urteilt: »Mit Abstand bester Beutelloser ist der Bosch BGS6ALL«. Bei den Bodenstaubsaugern mit Beuteln der neuen Generation ist der **Siemens Q 8.0 Power Sensor** klarer Testsieger. »Der Siemens VSQ8SEN72C saugt insgesamt am besten«, urteilt das Testmagazin und zeichnet ihn in der Kategorie »Saugen insgesamt« vor allen anderen Wettbewerbern mit der Gesamtnote »gut« (2,0) aus.

AMK

Der diesjährige »Tag der Küche« findet am Samstag, 26. September statt. Bereits zum 16. Mal wird der Aktionstag von der Arbeitsgemeinschaft Die Moderne Küche e.V. (AMK) bundesweit durchgeführt. Küchenfachhandel, Küchenstudios und Küchenabteilungen machen mit und präsentieren die neuesten Küchenmodelle und Küchentrends. Vielerorts ist mit besonde-



ren Kochaktionen und Events auch für das leibliche Wohl gesorgt. Im Fachhandel erhält der Kunde Inspirationen über Innovation, Ergonomie, Trends und vieles mehr. Wenn sich der Kunde fragt: »Wie sieht meine kleine Küche trotzdem großzügig aus?« wird ihm dies durch Anordnung, Farbe und Form, planerisches und variantenreiches Geschick des Küchenhändlers zum Staunen bringen. Praktische Tipps und Tricks zur Stauraumplanung und weitere Servicebereiche des Küchenplaners, die meist weit über die Küche hinausgehen, laden den Kunden zum Verweilen ein. Weitere Informationen unter www.tag-der-kueche.de.



Neue Lust auf Kaffee.



BBQ 2002 Testsieger bei der Stiftung Warentest

Rommelsbacher

In der aktuellen Ausgabe der Stiftung Warentest 6/2015 wurden Grillgeräte getestet, darunter neun Kontaktgrills sowie sieben Flächengrills. Bei den Flächengrills wurde das Modell BBQ 2002 von Rommelsbacher mit der Note »gut« (2,4) zum Testsieger gekürt. Der Tischgrill BBQ 2002 Gourmet punktet mit einer schnell aufheizenden Grillplatte mit Antihafbeschichtung, die für beste Grillergebnisse und eine leichte Reinigung sorgt. Zudem besitzt der BBQ 2002 eine Turbo-Grillzone zum schnellen, scharfen Anbraten. Besonders praktisch ist der Fettablauf mit entnehmbarer Auffangschale für den gesunden, fettarmen Genuss. Der Tischgrill hat jeweils eine geriffelte und eine glatte Seite sowie einen abnehmbaren Spritz- und Windschutz. Sollte sich das Wetter kurzfristig ändern, kann mit dem Gerät dank des geringen Gewichts und des einfachen Transports auch in der Küche oder am Esstisch weitergebrutzelt werden.

Medisana

Über zwei Produkte, die »Preis-Leistungs-Sieger« geworden sind, kann sich die Gesundheitsmarke Medisana freuen. Im Test des digitalen Verbrauchermagazins Vergleich.org erreichte sowohl der Luftbefeuchter »UHW« als auch das Blutzuckermessgerät »MediTouch 2« diese positive Testbewertung. Das digitale Verbrauchermagazin Vergleich.org versteht sich als unabhängiges Portal im Internet, das Kaufentscheidungen vereinfachen und besonders transparent gestalten möchte. Mit leicht verständlichen Produkt-Vergleichstabellen können Nutzer sich ohne Vorwissen für ein passendes Produkt entscheiden.

Valera

Das Spitzenmodell professioneller Haartrockner von Valera, der »Swiss Power4 ever«, überzeugt auch beim weltweit größten Innovationspreis für Technologie, Sport und Lifestyle, dem »Plus X Award«. Er wurde gleich in drei Kategorien High Quality, Design und Bedienkomfort ausgezeichnet. Die Fachjury des Plus X Award verleiht dem Produkt als Haartrockner des Jahres zudem das Gütesiegel »Bestes Produkt des Jahres 2015/2016«. Die Marke Valera wird in Deutschland exklusiv durch das Unternehmen Braukmann vertrieben.